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この議事録は、次回の理事会で承認が得られるまでの暫定版です。内容についてのご意見・質問があれば、薬友会総務委員会までお問い合わせください。 

 
 

平成２９年度	 千葉大学薬友会理事会・役員会合同会議議事録（案）  
 
於：平成２９年７月８日（土）１０：４５より１２：００まで	  
亥鼻キャンパス	 医薬系総合研究棟 II 期棟	 地下大会議室	  
参加者：32名 
 
西田篤司総務委員長より開会が宣言された後、齊藤薬友会会長より千葉大薬学部の近況報告があった（入試状況・

学部大学院構成・進路状況など）。西田総務委員長による配布資料の説明の後、齊藤会長が議長に選任され審議

を開始した。 
 
審議事項 
議題１：平成２８（２０１６）年７月開催の「薬友会・常任理事会・役員会合同会議」の議事録（案） 
 
総務委員会報告（資料１）として，西田総務委員長から説明があり拍手多数で承認された。 
 
 
議題２：平成２９（２０１７）年度理事・役員等に関して（資料２） 
 
西田総務委員長から、学年理事の交代・支部長の交代などの変更点の説明があり、拍手多数で承認された。 
 
 
議題３：平成２８年度財務委員会報告について（資料３） 
 
伊藤財務委員長から説明があった。次いで、角田監事から、適切に処理されているとの監査報告があり、拍手多

数で承認された。 
 
 
議題４：平成２９年度収益状況報告について（資料４） 
 
伊藤財務委員長から収支現況について説明があった。収入・支出について、現状で計画通りに処理されている旨

の報告があり、拍手多数で承認された。 
 
 
議題５：平成２８，２９年度担当の各委員会からの報告について（資料５−７） 
 
小林前事業委員から資料５に基づき、昨年開催の生涯教育セミナーについての報告があった。森部事業委員長か

ら、資料６に基づき今年度の生涯教育セミナー及び懇親会についての案内があった。資料７に基づき、村山広報

委員長から薬友会ホームページのセキュリティについて説明があった。情報危機に備えた情報危機緊急時連絡体

制ついての報告があった。村山委員長から会報についての執筆案内があった。高山監事から、寄付者の氏名を会

報に掲載する提案があり、振込用紙に寄付者名の公表に同意・不同意欄をつけて印刷することなどを含め財務・

会報委員会による検討事項として了承された。片桐委員より、内田滋様（大正１３）の授業ノートのウェブ掲載

を開始した旨の報告、ホームページ広告の募集の案内があった。樋坂名簿委員長から、卒後教育について会報・

薬友会 HP・薬友会理事会を通じて積極的に情報発信をしていく旨の発言があった。今後は、卒後教育事業の委員
会化を視野に入れて議論することが確認された。上記の事業計画及び報告について、拍手多数で承認された。 
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議題６：各支部会の活動報告などが紹介された． 
船岡千葉支部長から、東京・神奈川・千葉支部の合同支部会の案内があった。支部会員への連絡網を再整備して

ほしい旨の発言があった。神奈川支部長の交代（村瀬一郎様から高橋千代美様へ）の案内と高橋新支部長の挨拶

があった。拍手多数で承認された。 
 
議題７：その他 
 
齊藤会長から、常任理事会・役員会合同会議の終了の挨拶があり、参加者全員の拍手をもって閉会した。  
 

文責：総務委員会（薬品合成化学研究室）西田	 篤司，荒井	 秀、原田	 真至 


